

8月!いよいよ2学期開始!

湧きいでよ入村

2学期始業式!代表の決意の言葉

八月二十八日は2学期の始業式でした。小学校・中学校とも代表の力強い2学期の抱負が発表されました。小学校低学年は松田あさひさん、高学年は饒平名知磨君、中学1年生は儀間ケイラヒロコさん、中学2年生は松田空輝君、中学3年生は末吉登夢君、生徒会執行部は豊里希礼君がそれぞれ発表しました。以下、一部の発表者の抱負を紹介します。だあさひ

【小学校低学年(2年松田朝日)】
わたしが夏休み一ばんたのしかったことは、キャンプです。キャンプの中で一ばん楽しかったのは海に入ったことです。にじ色のさかなもいました。とてもきれいでした。

わたしの2学期のめあては、3つあります。1つ目は、2学期のかん字をぜんぶおぼえることです。2つ目は、おともだちに元気よくあいさつすることです。3つ目は、朝のじきゆうそうで、8しゅうはしるということです。



2学期のたのしみなことは、じきゆうそうたいかいで、いになることと、またみんなが水あそびをするということです。2学期も頑張ります。

〒905-0221
本町伊豆味13番地
電話 47-2207
FAX 47-6418
izumi-syochu@edu.twn.motobu.okinawa.jp

伊豆味小中学校
学だより
8月号
8月29日
※創立100周年記念碑
『湧きいでよ入村』
発行者:渡久地



【小学校高学年(6年饒平名知磨)】
皆さんは夏休みどのように過ごしましたか?僕は、塾にほぼ毎日通っていました。勉強はとても難しかったですが、最後までやり遂げることができました。受験に向けて頑張りたいと思いました。また、工作では、ペットボトルロケット作りをしました。ネットで作り方を調べてお父さんとどこまで飛ばすか調べました。3〜4回飛びました。とても勢いがあり予想以上に飛んですごかったです。8月になって台風6号が襲来し、6日間も停電していました。何もできなかったのが大北のこの家に行きました。いとこの家は停電しておらず電気のありがたさを改めて実感しました。先週は旧暦の七夕だったので、墓掃除に行きました。あつという間に夏休みが終わりました。2学期ですね。宿泊学習や運動会、持久走など僕たち6年生にとっては、小学校最後の行事がたくさんあります。リーダーシップを発揮して楽しみたいですね。みなさんも思い出に残る2学期にしましょう。



- 2学期の主な行事
- 【9月】
 - 3日 久志駅伝
 - 10日 運動会
 - 30日 地区陸上
 - 12日・13日 中間テスト
 - 19日 授業参観
 - 22日 PTA作業
 - 【10月】
 - 2日 学習発表会
 - 10日 持久走大会
 - 15日 地区中祭
 - 19日 地区中祭
 - 【12月】
 - 6日~8日 修学旅行
 - 13日 14日 三者面談
 - 15日 生徒会長選挙
 - 25日 2学期終業式

PTA作業ありがとうございます

八月二十七日(日)に、PTA作業がありました。夏休み最終日、2学期始業式やお盆を控える大変忙しい時期に沢山の保護者や児童生徒、先生方が参加してグラウンドの芝刈りや樹木の伐採など大がかりな作業が進められました。運動会を目前に控え、気持ちよく迎え入れる準備ができたと思います。ご協力本当にありがとうございます。

学校施設の整備が進みました!

夏休みの間に教育委員会のご配慮で、伊豆味校の施設整備が大幅に進みました。以下、主なものを紹介します。



(1) クーラーの設置
音楽教室、理科室、家庭科室、美術室、技術室、事務室など多くの教室等でクーラーが設置されました。これまで暑いで工夫しながら授業を進めていたのが、適度な環境で学習を進めることができました。

(2) 校舎玄関、グラウンド向け時計が設置
これまで校舎玄関上部、グラウンド向け時計が長い間故障したり、登下校する際の時間の確認やグラウンドで運動する場合も時計を見ながら行動することができるようになりました。

(3) 校舎のほとんどが洋式トイレになりました。
これまで、多くが和式トイレでしたが、今回の改修でほとんどが洋式トイレとなりました。もしかししたらこれまで躊躇していた児童生徒がいたかも知れない中で、要請に応じて改修して頂きました。

